
C O M U N E   D I   P A L E R M O 

V CIRCOSCRIZIONE 

VIA ADUA, 22 
 

 

DELIBERAZIONE N. 119 del  23.08.2012  

 

OGGETTO: “Approvazione verbale della seduta di Consiglio del 06.08.2012”. 

 

L’anno duemiladodici, il ventitre del mese di agosto, presso i locali della V Circoscrizione, siti in 

Via Adua n. 22, in seduta ordinaria, con nota Prot. n. 591808 del 10.08.2012, si è riunito il 

Consiglio della V Circoscrizione, sotto la Presidenza del Presidente, Sig. Fabio Teresi, con 

l’assistenza, in qualità di Segretario, dall’Esperto Amministrativo, Dr. Salvatore Barbasso 

Risultano presenti i seguenti Consiglieri: 

 

 
 

RESIDENTE 

TERESI FABIO 

Presente Assente 

P  

COGNOME E NOME 

DEI CONSIGLIERI 

Presenti Assenti 

1) ) ALTADONNA SALVATORE P  

2) CAVALIERE VINCENZO P       

3) CICALA PIETRO P  

4) DI MAGGIO ROCCO P  

5) FIGUCCIA MARCO P  

6) IOVINO LORENZO P  

7) LI MULI MAURIZIO P  

8) LO SARDO F. UMBERTO P  

9) LUCIDO ROBERTO P  

10) PELLITTERI GIUSEPPE  A 

11PRESTIGIACOMO MATILDE P  

12) ROMEO GIANFRANCO P  

13) SALADINO VINCENZO P  

14) SCHIRO’ RICCARDO P  

15) TARANTINO GIOVANNI P  



 

 

Il Presidente sottopone all’approvazione del Consiglio il verbale relativo alla seduta di Consiglio 

del 06.08.2012, il cui testo si allega alla presente deliberazione, per farne parte integrante. 

 

Data lettura del verbale della seduta di Consiglio del 06.08.2012, 

 

 

Il Consiglio della V Circoscrizione 

 

 

VISTA la votazione espressa a voti palesi per alzata di mano, all’ unanimità,  come accertato 

dal Presidente con l’assistenza dei Consiglieri scrutatori nominati all’inizio 

dell’adunanza,  Sigg. Di Maggio, Iovino, Li Muli; 

 

VISTI gli allegati pareri resi ai sensi dell’art.68 comma 1 dello Statuto, che costituiscono 

parte integrante della presente deliberazione, 

 

 

D E L I B E R A 

 

APPROVARE il presente verbale. 

 

 

 

 

Il presente atto non comporta spese. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Verbale della seduta di Consiglio del 06.08. 2012 
 

L’anno duemiladodici, il giorno sei  del mese di Agosto nei locali della V Circoscrizione, siti in Via 

Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 558888  del 27.07.2012, in seduta ordinaria   si è 

adunato il Consiglio della V Circoscrizione per discutere e deliberare sul seguente Ordine del 

Giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente; 

2) Approvazione verbali delle sedute precedenti; 

3) Atti Ispettivi  

 

Mozioni: 

 

 Consiglieri Tarantino-Li Muli. Oggetto: “Richiesta stanza Consiglieri di Circoscrizione”; 

 Consiglieri Tarantino-Li Muli Oggetto: “Manto stradale area adiacente via Bisazza n.1 

vicino la scuola Peppino Impastato”; 

 Consigliere Lo Sardo. Oggetto: “Assegnazione locali “Sede V Circoscrizione”; 

 Consiglieri Tarantino-Li Muli. Oggetto: “Posizionamento cestini portarifiuti via Nazario 

Sauro”; 

 Consiglieri Altadonna-Romeo. Oggetto: “Ripristino segnaletica via Roccazzo-

Castellana-Cartagine-Evangelista Di  Blasi”; 

 Consiglieri Altadonna-Romeo-Tarantino. Oggetto: “Ripristino cassonetti e/o fornitura 

contenitori per la raccolta differenziata via C. Parisio e via Accardo”;   

 Presidente. Oggetto: “Istituzione senso unico di marcia via Paolo Gili, con eliminazione 

della zona rimozione”; 

4) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Affidamento alla V Circoscrizione campetti 

sportivi Largo Gibilmanna”; 

5) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Intervento di bonifica zona retrostante via 

Castellana,260 (Largo Montevago); 

6) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Servizio bus portatori di handicap per 

accompagnamento negli impianti sportivi della città di Palermo”; 

7) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Programmazione interventi di manutenzione 

delle superfici viarie e pedonali per l’anno 2013”; 

8) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Valorizzazione spazi verdi pubblici nella V 

Circoscrizione”; 

9) Proposta di deliberazione avente per oggetto:”Realizzazione campo sportivo polivalente 

scuola “Emanuela Loi”; 

10) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Richiesta di chiusura al traffico in piazza S. 

Alfonso De’ Liguori nelle domeniche e nei giorni festivi”; 

11) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Ripristino impianto di illuminazione ed idrico 

nella villetta di via Cartagine”; 

12) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Istituzione profilo istituzionale di Facebook”; 

13) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Richiesta di menzione del Prof. Diego Di 

Caro”; 

14) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Rifacimento manto stradale in via Corrado 

Giaquinto e via Bova”; 

15) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Assegnazione alla V Circoscrizione di n.1 

padiglione dei Cantieri Culturali alla Zisa per manifestazioni culturali”; 

16) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Costituzione diritto di superficie su porzione 

di area pubblica (marciapiede) in via G. E. Di Blasi, dal monumento ai caduti C.C. sino a via 

Di  Blasi angolo distributore carburante”; 



17) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Istituzione senso unico di marcia in via G. 

Maniace”; 

18) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Istituzione doppio senso di marcia con 

installazione zona rimozione in via E. Arculeo”. 

 

 Presiede l’adunanza il Presidente Fabio Teresi, assistito, in qualità di Segretario, dal cons. 

più   giovane per età  Schirò  Riccardo. 

 

Procedutosi, alle ore 9.00, all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:  Cavaliere, Li 

Muli,  Lo Sardo, Pellitteri,  Saladino, Schirò .  

Presenti sei consiglieri. 

Il Presidente constatato che non sussiste il numero legale,  rimanda di un’ora la seduta di 

Consiglio. 

Alle ore 10,00 al secondo appello, presiede la seduta il Presidente Teresi assistito, in qualità di 

Segretario, dal cons. più   giovane per età  Figuccia  Marco. 

Procedutosi all’appello nominale, sono presenti in quindici consiglieri: Altadonna, Cavaliere, 

Cicala, Di Maggio, Figuccia, Iovino, Li Muli, Lo Sardo, Lucido, Pellitteri, Romeo, Saladino, 

Schirò,Tarantino. 

Constatato che sussiste il numero legale, si dichiara aperta la seduta . 

Il Presidente da comunicazione di una nota mail giunta dalla Segreteria Generale e trasmessa dal 

Dott. Maneri in merito all’espressione di voto del Presidente del Consiglio Circoscrizionale.    

La nota riporta che i Presidenti di Circoscrizione rientrano nell’esercizio del diritto di voto avendo 

la L.R.n.6/2011 introdotto modifiche esclusivamente per ciò che concerne le modalità di elezioni 

del suddetto organo , mantenendone i poteri.  

Alle ore 10,05 il cons. Cavaliere lascia l’aula consiliare. 

 

Si passa agli atti Ispettivi 

Con l’assenso dei Consiglieri, il Presidente nomina, quali scrutatori, i Consiglieri: Cicala, Lucido, 

Saladino. 

Si passa alla mozione presentata dal cons. Lo Sardo “ Ripristino manto stradale parcheggio 

Postazione decentrata Borgo Nuovo – Largo Pozzillo” 

Il cons. proponente ne da lettura ed i gruppi politici chiedono all’unanimità di  firmare l’Atto 

Ispettivo in argomento. 

Il cons. Lo Sardo ribadisce quanto sia importante tale posteggio per i portatori di Handicap, 

essendovi collocati  diversi uffici compresa l’ASP 6. 

Alle ore 10,15 entra il cons. Prestigiacomo. 

La mozione viene approvata all’unanimità 

 

Il Presidente enuncia di aver visionato in parte i locali della Zisa  ritenendoli  a suo parere 

abbastanza idonei per un eventuale trasferimento della Circoscrizione, e che forse mercoledì  

(g.8 c.m. ) si potrebbero ultimare le trattative, si attende infatti lo studio di fattibilità. 

 

Si passa alla mozione presentata dai cons. Tarantino e Li Muli “Richiesta di implementazione turni 

di svuotamento e/o implementazione delle campane per la raccolta differenziata site in via 

Ferdinando di Giorgi , di fronte la scuola elementare L. Da Vinci”. 

Il cons. Li Muli ne da lettura ed illustra la situazione.  

 

Il cons. Lo Sardo commenta dicendo  che in quel luogo vi sono già diverse campane. 

Il cons. Prestigiacomo si allontana 

Il cons. Di Maggio chiede se il problema sia la carenza di campane o il disservizio degli operatori. 

 



Il cons. Saladino dice di richiedere un ampliamento del servizio alla differenziata per la raccolta a 

giorni alterni. 

Il cons. Tarantino e Li Muli presentano un emendamento aggiuntivo: “Si chiede inoltre di 

posizionare i cassonetti per la differenziata, del vetro, della carta e della plastica nella vicina via 

Beato Angelico di fronte Hard Discount (civ.33-37). Ricalcolare il numero dei cassonetti per 

l’indifferenziata , nel rispetto dell’equità del numero degli abitanti” 

 

 Il cons. Lo Sardo  presenta un emendamento soppressivo/aggiuntivo: “cassare e/o 

implementazione delle campane per la raccolta differenziata site in via Ferdinando di Giorgi, di 

fronte la scuola elementare L. Da Vinci”. – Aggiuntivo “collocare un contenitore per la raccolta 

differenziata carta e cartone” 

 

Alle ore 10,45 il cons. Figuccia esce ed il cons. Cicala prende il suo posto.  

Si pone in votazione l’emendamento Tarantino –Li Muli che viene votato positivamente 

all’unanimità per alzata di mano. 

 

Si pone in votazione l’emendamento Lo Sardo  che viene votato positivamente all’unanimità per 

alzata di mano. 

Il cons. Tarantino invita i sigg. conss. a valutare ciò per cui alle ore 19,00 a Bellolampo ci sarà 

un’assemblea cittadina alla presenza del Sindaco. 

 

Il Presidente invita tutti i consiglieri ad essere presenti . 

 

Il cons Cicala da lettura del documento che verrà letto in assemblea,  redatto da tutti i consiglieri e 

nel quale, si evince tutta la preoccupazione del momento per scongiurare l’ipotesi dei gas tossici e 

veleni. 

Il cons. Saladino chiede di poter aggiungere la richiesta di servizio controllo per le analisi chimico-

fisiche su eventuali inquinamenti delle falde acquifere. 

 

Si vota il documento su Bellolampo che viene approvato all’unanimità. 

 

Il cons. Lo Sardo rileva che per quanto riguarda l’interrogazione presentata dal cons. Li Muli ,  c’ è 

da rettificare l’oggetto.  

 

Si passa alla mozione del cons. Prestigiacomo: “Intervento ripristino punti – luce in via Villalba 

alle spalle di via Centuripe dal civ.2 al civ. 16”. 

 

Il cons. Prestigiacomo è assente ed il Presidente la fa propria. 

 

Il cons Pellitteri preannuncia un suo emendamento 

 

I conss. Cicala, Lo Sardo e Li Muli chiedono il numero legale.  

 

Consiglieri Presenti n.8. 

 

 Alle ore 12,00 , per mancanza di n. legale , la seduta viene chiusa. 

 

 

 

    f.to     IL SEGRETARIO                                                                    f.to       IL PRESIDENTE 

        Cons. Figuccia Marco                                                                             Sig.Fabio Teresi                                                                            

    



Letto, approvato e sottoscritto. 

 

      

 f.to  Il Segretario                                                f.to      Il Presidente 

       Esperto Amministrativo  Fabio Teresi                            

         Dr. Salvatore Barbasso                                     

 

  

                                                 

    

 

                      
============================================================================= 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all’Albo esistente presso la V 

Circoscrizione dal __________________________________, a tutto il decimo giorno 

successivo. 

            Il Segretario 

         _____________________ 

 

============================================================================ 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune dal 

____________________________________, a tutto il decimo giorno successivo. 

              

          Il Segretario 

                      ______________________ 

====================================================================== 

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA' 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il _________________a seguito di 

pubblicazione all’Albo Pretorio e all’albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai 

sensi del combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 

comma 2 dello Statuto. 

 

          Il Segretario 

Palermo lì_________________       ____________________ 


